

# 学校だより しおやき

～希望の登校、笑顔の下校～

市川市立塩焼小学校 児童数 825 名 (5 月 1 日現在)  
令和 4 年 6 月 1 4 日 (火) 発行  
TEL 047-397-1231 FAX 047-397-1232

学校教育目標

未来を拓く力の育成

体を鍛え、書を読み、心を耕す

- 【めざす子どもの姿】
- ① らべ、読み、考える子
  - ② もいやりのある子
  - ③ やりとげる子
  - ④ たえる子



## 全校児童での運動会

昨年は3部に分けて行った運動会を今年度は2部に分けて行い、最後の6年生の演技と全校リレーは全員で観覧する計画で運動会を行いました。24日は平日であり参観する保護者の人数が少ないことが予想されたため、全校児童が集まるの運動会となりました。全校児童が集まるのはいつ以来のことでしょうか。少なくとも今年度は初めてで、やはり学校行事に全員集まれるのは良いものだと思改めて実感しました。今後も状況に応じ、集まれる機会を作っていきたいと思ひます。

さて、開会式では児童に3つのお願いをしました。まず「めざす子どもの姿」のうち、「もいやりのある子」と「やりとげる子」です。頑張って演技・競技をした友達に「頑張ったね。」と思いやりを持って褒め称える優しい気持ちを持ってほしいこと。結果にかかわらず最後まであきらめないで演技や競技をやりとげること。そして自分の命を守るために、熱中症にならないようしっかりと水分補給をすることです。応援席の様子を見ると演技、競技を終えた後はみんな笑顔で迎え入れており、思いやりを持って応援していたようです。負けたことが悔しく、泣き出してしまった低学年の児童を高学年の児童がやさしく慰めている姿も見られました。みんなとてもすばらしい態度だったと思ひます。



塩焼小リレー

カーにバトンが渡るときには大差がついてしまいましたが、最後まで走りきる姿には感動しました。

大成功に終わった今年の運動会ですが、5年生と6年生は当日だけでなく数日前から準備をしてくれました。当日は自分たちが出場していないときは、色々な係を分担してくれたおかげで運動会を滞りなく行うことができました。また、さまざまなお手伝いをいただいた PTA 役員の方々、児童の健康を守り、家庭で励ましてくださった保護者の方々、そして児童の指導に当たった教職員の全員が一丸となって取り組んだからこそ素晴らしい運動会となったのだと思ひます。誠にありがとうございました。

校長



6年生 集団演技～創造～

また、2週間の限られた時間であり、時には雨で満足に練習ができない日もありましたが、どの学年も見事な演技でした。特に6年生は音響のトラブルにもかかわらず、さすがに最高学年と誰もが感心する立派な演技を見せてくれました。あの姿は下級生たちにとって、「自分たちも6年生になったらあんな素晴らしい演技ができるようになるんだ。」という目標になったのではないのでしょうか。そしてご覧いただいた6年生の保護者の方々にとっては、お子様の成長を感じられた演技だったかと思ひます。最後の塩焼小リレー（全校リレー）ではさすがに学級の代表だけあって、どの児童も見事な走りでした。アン



係活動 ライン消し

## 第1回学校運営協議会開催

5月16日(月)に第1回学校運営協議会を開催しました。今年度の会長、副会長の選出をした後、校長より学校教育目標の『「未来を拓く力の育成」～体を鍛え、書を読み、心を耕す～』をはじめとした令和4年度の学校経営案について説明し、承認を受けました。学校運営協議会は平成28年教育委員会規則により「学校の所在する地域の住民、及び保護者の学校運営への参画、支援及び協力を促進することにより、学校と地域住民及び保護者との信頼関係を深め、学校運営の改善及び当該生徒等の健全育成に取り組むものとする。」とされており、今年度は5回を予定しており、地域や保護者の方が学校運営への参画、支援及び協力を促進することにより、学校と地域住民及び保護者との信頼関係を深め、学校運営の改善及び児童の健全育成に取り組むための貴重な機会としたいと思っています。

### 家読(うちどく) ～書を読み、心を耕す～

すでに図書館だよりでお知らせしましたが、今年度も家読(うちどく)に取り組みたいと思います。これは、千葉県子ども読書推進計画に基づき推奨されている事業の一つで、家庭での読書活動を推進する内容となっています。読む本は自由で、お子さんと月に1回、一緒に読んだり、読んだ本のことについて話したりします。短時間で家族全員が読める絵本などはおすすめです。読書は知識をつけるだけでなく、人の心の機微を感じ、心を耕すために大切な活動です。学校でも、昼の時間帯に読書タイムを設け、本に親しむ環境を作りました。ご家庭でも、同じ本を共有する時間を設けてみてください。

### 健歯児童表彰！ OTさん(6-3)・WSさん(6-4)

6月2日に市川市の「むし歯予防大会」が開催され、塩焼小の代表として、6年生のOTさんとWSさんが参加し、WSさんが優秀賞に選ばれました。歯は体の健康にとっても重要な役割をもっています。皆さんも日々の歯磨きをしっかりとってむし歯にならないようにしましょう。

#### 【連絡事項】

##### (1) 水泳指導について

市川市教育委員会より、新型コロナウイルス感染が減少傾向であること、水泳は自分の命を守ることにつながるために重要であることを考慮し、感染対策を行った上で実施するよう連絡がありました。本校では従来学年ごとに行っていましたが、学年を半分に分け、児童どうしの距離を確保しながら水泳指導を実施いたします。

なお、児童の安全確保につきましては学年外の職員が指導に参加するとともに、PTAの協力により、プールサイドでの見守りなどをしていただきながら行っています。



##### (2) 少年自然の家の利用中止について(3年生、4年生)

市川少年自然の家より、新型コロナウイルス感染者の受け入れ施設となっているため、9月以降実施予定の宿泊・日帰り学習中止の連絡がありました。よって、10月に予定していた3年生、4年生の少年自然の家を利用する学習は中止とさせていただきます。ご承知おきください。

### 6月、7月の主な予定

※変更することもあります。詳細は学年だより等をご覧ください。

6月			7月		
15	水	県民の日(休業日)	5	火	情報モラル教室
16	木	都内見学6年	6	水	委員会活動
18	土	学校公開日、クリーン作戦、学校運営協議会	15	金	給食最終日
20	月	振替休業	19	火	短縮日課開始(3校時) 脊柱側弯症健診5年
27	月	学校徴収金引落とし日			
			20	水	1学期終業式
			21	木	夏季休業開始
			25	月	個人面談(～29日)



塩焼小 HP